

Wichtiger Ausbau von Mobilfunk und Breitband

27.02.2024 08:55

Aus der Sitzung des Gemeinderates Wurmsham vom 19. Februar 2024

Wurmsham. Nachdem vor kurzem ein großer Abschnitt des Breitbandausbaus mit zahlreichen neuen Glasfaseranschlüssen für Orte im Außenbereich der Gemeinde abgeschlossen wurde, gab der Gemeinderat mit dem Auftrag für Planungsleistungen den Startschuss für künftige Maßnahmen.

Für die Inanspruchnahme externer Beratungsleistungen zur Bundesförderung Gigabit 2.0 hat die Gemeinde Wurmsham vom Projektträger Breitbandförderung PwC einen Bewilligungsbescheid über 50.000 Euro mit einem Bewilligungszeitraum ist vom 01. Oktober 2023 bis 30. September 2025 erhalten. Dazu erhielt das Büro Corwese den Auftrag für den Planungsarbeiten. Umsetzungen sind jedoch erst möglich, wenn dafür wieder staatliche Fördermittel zur Verfügung stehen.

Zum Ausbau der Breitbandversorgung mit Glasfaser für den Ort Wurmsham wurde der Gemeinde von der Firma mnet bestätigt, dass für diese Maßnahme die Planungen laufen. Ende März - Anfang April werden die Eigentümer der Häuser im Ort Wurmsham angeschrieben und über das weitere Vorgehen informiert. Die Bauarbeiten werden nach derzeitigem Stand im Herbst 2024 erfolgen.

Für den Ausbau der Mobilfunkversorgung in der Gemeinde Wurmsham berichtete Bürgermeister Manuel Schott, dass für das Projekt bei Wiesthal durch eine geringfügige Standortverschiebung ein neuer Bauantrag eingereicht werden musste. Hier bemüht sich die Gemeinde im Hinblick auf die in unmittelbarer Nähe bereits vorliegende Baugenehmigung um eine rasche Bearbeitung. Für den Standort bei Auburg ist die Baugenehmigung seit einigen Tagen erteilt. Dadurch zeigte sich der Bürgermeister zuversichtlich, dass sich die Mobilfunkversorgung im Gemeindegebiet Wurmsham in absehbarer Zeit stark verbessert.

Bei Müllerthann ist eine Photovoltaik-Freiflächenanlage geplant. Grundlage dafür ist eine Zusage für die Einspeisung des Stroms in das Netz. Dazu beschloss der Gemeinderat die Änderung des Flächennutzungsplans und Landschaftsplans und die Aufstellung eines Bebauungsplans für die Ausweisung eines Sondergebietes für die PV-Freiflächenanlage Müllerthann,

Die gemeindlichen Friedhöfe in Pauluszell und Wurmsham-Seifriedswörth erhalten eine neue Hecke und eine neue Einzäunung. Mehrheitlich beschloss der Gemeinderat die Anpflanzung von Hainbuchen.

Bei der Erweiterung der Schule in Pauluszell werden im Innenbereich die Verputzarbeiten

durchgeführt. Die Maßnahme liegt im Zeit- und Kostenplan. Die Bürgerversammlung für das Jahr 2024 wird am Donnerstag, 14. März 2024 um 19.30 Uhr im Gasthaus Maier in Wurmsham abgehalten.

Erfreulich war die Mitteilung, dass die neuen Pächter den „Wirt z` Seifriedswörth“ am Freitag, 01. März 2024 um 17.00 Uhr wieder in Betrieb nehmen. Das Gasthaus im Eigentum der Gemeinde Wurmsham war nach der Übernahme eines anderen Lokals durch die vorherigen Pächter seit Anfang Oktober geschlossen. Voller Elan bereiten sich Robert und Alice Vörtl auf die Eröffnung vor. Sie haben acht Jahre den „Trepperlwirt“ im Münchener Stadtteil Giesing an der Tegernseer Landstraße nahe dem Grünwalder Stadion betrieben. Dort haben sich das Umfeld des Stadtviertels und die Pachtbedingungen so verändert, dass für die Pächter eine Veränderung notwendig war. Vom „Wirt z` Seifriedswörth“ zeigten sich sie bei der ersten Besichtigung des komplett renovierten Gasthauses und dem schönen Ambiente der Gaststube, des Saals und dem Biergarten begeistert. Sie werden dort in der Startphase an jedem Donnerstag, Freitag und Samstag ab 17.00 Uhr an jedem Sonntag ab 10.00 Uhr öffnen und weiter auf eine gute bayerische Küche setzen. Bereichert wird das Angebot nach Ankündigung an einzelnen Tagen mit brasilianischen Speisen, für die Alice Vörtl als gebürtige Brasilianerin sorgen wird.



Das Foto zeigt Bürgermeister Manuel Schott mit Robert und Alice Vörtl.

[Zurück](#)